

JOURNÉE INTERNATIONALE DE PRIÈRE 2025 POUR
LES VICTIMES DE L'ESCLAVAGE MODERNE
ET DE LA TRAITE DES ÊTRES HUMAINS



APPORTER LA LUMIÈRE A LA VIE



Dieu a créé tous les hommes pour qu'ils soient libres - passant des ténèbres à la lumière.

GUIDE MONDIAL DE PRIÈRE



PRIÈRE POUR LES VICTIMES DE L'ESCLAVAGE
MODERNE ET DE LA TRAITE DES ÊTRES HUMAINS

ceux qui sont
encore piégés

Dieu de justice, d'espérance et d'amour,
Père des orphelins, défenseur des opprimés,
notre espoir pour les années à venir.
Nous croyons que c'est pour la liberté que tu nous as libérés,
pour nous servir les uns les autres par l'amour
afin que nous puissions vivre dans l'abondance et la bonté.

Cher Dieu,
En ce moment, nous nous tenons aux côtés de nos sœurs et de nos frères,
hommes et femmes, garçons et filles
qui sont victimes de l'esclavage moderne et de la traite des êtres humains.
Nous savons que tu ressens leur souffrance, leur peur, leur douleur atroce, leur humiliation
et tout ce qu'ils peuvent traverser, dont nous ne sommes peut-être pas conscients.

Seigneur, nous te prions de les sauver des mains de leurs oppresseurs,
de les libérer des griffes des méchants
et, par ta grâce, de restaurer leur vie et de les amener à la lumière.
Aide-les à guérir, accorde-leur la justice
et que leurs trafiquants se repentent et apprennent à te connaître davantage.

Remplis-nous de ta passion et de ton amour sacrés
afin que nous puissions continuer à lutter pour la justice.
Utilise-nous comme ton outil pour aider à mettre fin à cette tragédie humaine.
Et que ton amour, ton étreinte et ta présence ne s'éloignent jamais de ces victimes.
Entends notre cri et notre prière, ô Père céleste.

Amen !

Joy Ime-Sunday, *Territoire du Nigeria*

PRIÈRE POUR LES SURVIVANTS...PAR LES SURVIVANTS

ceux qui sont libérés

« À tous les survivants perdus après la servitude, ne perdez pas espoir ; Jésus est fidèle à ses promesses. Il a entendu mon cri en tant que survivante, et à cause de cela, sachez que vous n'êtes jamais seuls. Voici notre prière pour vous. »

« Laisse partir mon peuple ! » Les survivants de la traite des êtres humains s'unissent dans la prière pour d'autres survivants. Nous prions pour l'espoir et la restauration. Nous entendons et ressentons les cris des survivants. Nous comprenons que beaucoup d'entre eux ont subi de nombreux traumatismes, même après l'esclavage.

Seigneur, entends leurs appels à la paix intérieure. Nous venons devant toi en tant que personnes au cœur brisé. Nous implorons la guérison pour d'autres survivants confrontés à des blessures trop profondes pour être guéries par eux-mêmes. Guéris le survivant de la douleur des souvenirs des flashbacks.

Dieu de confiance et de compassion, entends leurs cris dans la prière pour restaurer la capacité de ces âmes blessées à croire que les gens peuvent être bons, aimants et gentils. Nous te prions de rétablir les relations qui peuvent aider le survivant à renouer avec ses amis et sa famille, de remplacer l'anxiété et la dépression par l'espoir, et de considérer les survivants comme dignes.

Malaika Oringo, *Territoire des Pays-Bas, de la République tchèque et de la Slovaquie*

« A tous les survivants perdus après l'esclavage, **ne perdez pas espoir** ; Jésus est fidèle à ses promesses. »

PRIÈRE POUR LA JUSTICE RÉPARATRICE

Cher Dieu de justice,

Nous entendons les cris des personnes prises au piège de l'esclavage moderne et de l'exploitation.

Nous sommes accablés, consternés et désespérés de voir la justice rendue aux personnes sans défense, exploitées et oubliées.

Dieu de lumière, nous te demandons une justice immédiate pour tous ceux qui sont pris au piège de l'esclavage moderne et de l'exploitation.

Nous désirons la justice. Nous prions pour la réconciliation pour les torts que les auteurs ont commis, et nous te prions de transpercer leurs cœurs de ta juste illumination et de les aider à se repentir humblement et à se détourner de leurs mauvaises voies.

Nous prions pour que les auteurs se tournent vers la tâche d'aider à empêcher d'autres personnes de participer à la victimisation de l'humanité.

Nous t'en prions.

Amen !

Emmanuel Wataka, *Ouganda*

« Nous prions pour que les auteurs de ces crimes **se tournent** à la tâche d'aider à **empêcher d'autres** à empêcher d'autres personnes de participer à la victimisation de l'humanité »

PRIÈRE POUR LES EFFORTS MONDIAUX DE LUTTE CONTRE L'ESCLAVAGE MODERNE ET LA TRAITE DES ÊTRES HUMAINS

Dieu notre Père, tout comme les Israélites il y a des milliers d'années, nous prions avec confiance en ce moment, sachant que tu entendras nos cris, en particulier pour que justice soit rendue à ceux qui ont été victimes d'exploitation sexuelle et de travail forcé.

Pour les opprimés et les démunis qui vivent dans l'obscurité, nous te demandons de briller comme la lumière de l'espoir et de la paix. Brise les chaînes de ceux qui enchaînent les autres dans l'esclavage et la pauvreté, afin que tous les enfants de Dieu connaissent les bénédictions de la liberté et la possibilité de vivre une vie saine et valorisée.

Seigneur, nous te demandons de donner de la force aux âmes courageuses qui travaillent avec les victimes et les survivants de l'exploitation sexuelle et du travail forcé. Encourage-les dans leur esprit, leur cœur et leur corps, et donne à ces travailleurs les ressources dont ils ont besoin pour soutenir ceux qui sont victimes des injustices du monde.

Nous te remercions, Seigneur, d'être le Dieu qui nous écoute, El Roi. Que nos cœurs s'unissent dans un même élan alors que nous élevons nos voix en priant pour la liberté et la justice pour tous. Seigneur, merci d'entendre nos cris.

Amen !

Commissaire Shelley Hill, *Secrétaire mondiale pour les ministères féminins*

« S'il te plaît, **brise les chaînes** de ceux qui lient les autres dans l'esclavage et la pauvreté. »

PRIÈRE D'ENGAGEMENT DES ALLIÉS

J'entends les cris des filles et des fils dans l'obscurité, victimes de la traite des êtres humains et réduits en esclavage pour le profit d'autrui.

Je me tiens à vos côtés.

Je vois la prochaine génération d'enfants vulnérables ciblés par les plaisirs du monde.

Je me battraï pour vous.

Je suis aux côtés des praticiens de première ligne, qui défendent la liberté des victimes de l'oppression et marchent aux côtés des survivants.

Je vous reconnais.

Je déplore les façons dont j'ai contribué, sciemment ou non, à l'esclavage moderne et à la traite des êtres humains par mon ignorance, mes privilèges et mon pouvoir d'achat.

Je refuse d'être aveugle.

Que mes prières et celles de votre peuple se transforment en action alors que nous luttons ensemble contre l'injustice.

Nous ne serons pas libres tant que nous ne connaîtrons pas tous la lumière.

Jean Nangwala, Territoire des USA de l'Ouest

« Que mes prières et celles de ton peuple se transforment en action alors que nous **luttons** ensemble **contre l'injustice** »